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成功很难，不成功会更难！人生永远没有知足常乐,不冒险是最大的冒险！成功就是不停付出，永远比别人多做一点，

永远比别人晚睡一点，永远比别人早起一点！生命就如同一场赛跑，更多的时候并不是与别人较量，而是与自己较劲！

王国宇经

星报讯（记 者 沈 娟 娟 文 王 婧 莹

摄） “我与安徽有着不可割断的渊源，安

徽在上海的官员很多都是我的老领导。”环

球商业资源集团有限公司董事长王国宇一

登上台，就忙不迭地向到场嘉宾阐述自己

与安徽乃至合肥的不解之缘。

在短短半个小时的演讲时间里，王国宇

为每位企业家搭建了一个亿万富翁的梦想，

用他的话说，每个人都可以成为亿万富翁，

没有成为亿万富翁的原因只有一个：没有将

自己所有的价值兑换出去。“情感就像存钱，

存进去是因果关系，我们怎么对待员工，怎

么和更多的人合作，怎么对待客户，很大程

度上决定着我们以后的成就。”

从600块钱没人要，到企业老总开价

600万；从初中没毕业，到成为十几所高校

的客座教授，王国宇只能用“翻天覆地”来

形容自己的人生改变，而打开这场改变的

就是优质人脉和资源整合，“学会与人合

作，学会‘傍大款’。”王国宇语出惊人。

路在每个人的脚下，想成为什么样的

人，就跟什么样的人在一起，只有打开胸

怀，才能赢得别人的尊重。王国宇认为，联

合才能做大事，人生是彼此的加油、彼此的

鼓励，不同的平台上才能看到别人的优势，

只有与人合作，才能走得更快更好，才能事

半功倍。“找对群体激励资源整合，未来的

时间变对手为朋友，只要对手优秀，你也会

跟着优秀。”

凡事皆有可能，没有不可能，只有不

敢想。一个成功的企业之所以成功，最善

于整合内外部资源，在王国宇看来，企业

家着眼全球化的意识，在战略层面、战术

层面与所有人合作，发现自身的优势、自

身的价值，怎么样让别人认识你、让别人

知道你。

各方·观点

三天两夜走完大师的“浓缩”人生

在深圳从事床上用品外贸生意的小刘

去年才大学毕业，就深感“生意难做”，“做

啥生意都是跟人打交道，太困难了。”

小刘的老家在安徽，这次回来正好“撞

上”修炼峰会，所以和几个朋友“组团”来学

习。在三天两夜的学习过程中，小刘笑言

“用三天两夜走完了大师的‘浓缩’人生”，

平常没有机会接触这么多大师，这回“开了

眼界”，理清了思路，也让自己的心灵沉淀

了。

同样让小刘受益匪浅的还有在这个平

台上结识了许多朋友，“朋友多了路好走。”

昨天上午，严介和演讲过程中，一位头

发有些花白的长者吸引了记者的注意。他

就是富迪健康科技有限公司江苏省分公司

区域代理商孙太宏。

与很多听众不同的是，他不但一笔

一画认真做着听课笔记，还用录音笔把

讲课内容全程录下。中途因为接电话，

他不得不离开会场，5 分钟后他返回便

向记者要求，把他没有听到的内容给抄

录下来。“严介和很多观点非常有借鉴意

义，我回去要与同事员工一起分享，所以

是一句也不能少。”

“回去分享所以一句话也不能少”

“这次峰会，我们公司派了一位副总和

一位营销总监，整整听了三天的课，足见重

视程度。”总部在安庆的安徽缘酒集团营销

总监王飞这样告诉记者。

对于课程，王飞表示专家不少观点

值得回去慢慢研磨消化。“当然，我们这

些企业老远赶来，是希望能学到更多实

战技巧经验。也希望未来《市场星报》

能 够 为 企 业 提 供 更 多 这 样 的 学 习 机

会。”

“将专家观点一定要带回企业”

在昨天的会场，满头白发的范典方老

人显得格外引人关注，虽然已近七旬，但是

范老的学习精神丝毫不比年轻人逊色。“之

前也接触过类似的培训，但是像这样高端

的讲课还是第一次参加，真没想到在合肥

就能接触到如此顶尖的经济专家。”范笑着

对记者说。

记者 董艳芬 郁宗菊 沈娟娟

对手优秀，你也会跟着优秀
本报记者对话“企业家峰会”品牌大师王国宇

在昨天下午的讲述过程中，“无腿超

人”约翰·库缇斯的身边一直站着一位戴

着眼镜、斯斯文文的翻译，让所有嘉宾更

清楚地“读懂”他的经历。当约翰·库缇斯

向大家提出“照顾好你身边的朋友”观点

时，他体贴地拿起纸巾，替满头是汗的翻

译擦汗，同时递过手边的矿泉水，用实际

行动诠释了什么叫“朋友”。

库缇斯亲自为翻译擦汗、递水

环球商业资源集团有限公司王国

宇表示，自己一直用“吃亏是福”的心

对待身边的所有客户和朋友，“心中充

满 感 恩 时 ，生 命 将 发 生 翻 天 覆 地 变

化。”

而在台上的王国宇也同样赢得了在

场嘉宾的“感恩”，一位女士冲上台，将早

已准备好的草帽戴在他的头上，而更多的

“粉丝”则是将自己的名片递到台上，期望

与他“有联系”。

疯狂粉丝纷纷上台“送礼”

在昨天的峰会上，严介和大方地表

示中午将邀请部分嘉宾“共进午餐”，

当主持人宣布“最先冲上台的人就有

机会”后，只有极少数嘉宾敢于“吃螃

蟹”。

然而，在随后的两分钟内，陆陆续续

有嘉宾站上台，最后有16名幸运的人获得

了“共进午餐”的机会。

冲上台和“黑马富豪”共进午餐

昨天会场上，一个学生模样的小观众

吸引了记者的注意，他就是南园中学初一

学生孙志鹏。“我已经来听两天的课程了，

我爸妈第一天听课之后觉得我应该来听

听，就把我也带来了。”

虽然年龄不大，小志鹏却是经常听

此类讲座。他表示，严介和大师说的教

育观对他的触动很大，范家安老师的人

才观让他印象深刻。“如果我做企业，我

肯定会注意选好人才，相信我会比爸妈

做得更好。”

记者 郁宗菊 沈娟娟

“想不到在这能听到如此高端的课！”

现场·花絮

小朋友要比父母更会做生意
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